Periodista es la más poderosa del mundo

Oprah se le fue arriba a JLo

♠ EFE Nueva York

La diva de la tele estadounidense Oprah Winfrey se corona este año como la celebridad más poderosa del mundo, según una nueva lista publicada ayer por la revista Forbes, con lo que se le fue arriba a la cantante Jennifer López.

"Con su canal de televisión OWN resucitando de entre los muertos, la insumergible Winfrey encabeza por quinta vez nuestra clasificación", asegura la prestigiosa revista, que cada año elige a las cien estrellas del cine, la televisión y el deporte con más poder.

Para elaborar este "ranking", Forbes tiene en cuenta no solamente el dinero que estas personalidades se embolsan durante los últimos doce meses, sino también su fama, su presencia en los medios de comunicación, su número de seguidores en las redes sociales o su popularidad entre anunciantes.

Por ello, Winfrey consigue recuperar su trono a pesar de haber ganado tres millones de dólares menos que su inmediata competidora, la cantante Lady Gaga.



Winfrey está de número uno y Jennifer López bajó al puesto doce. EFE

Lo que habría ayudado a Oprah a subir su popularidad sería la entrevista en exclusiva que consiguió con el ciclista Lance Armstrong.

La magnate de la tele arrebata así el primer puesto de la lista a la cantante Jennifer López, que baja hasta el puesto número once tras su despedida del exitoso programa "American Idol".

El éxito de taquilla de la película ''Lincoln'' lleva al director de cine Steven Spielberg a escalar hasta la tercera casilla, seguido por las cantantes Beyoncé y Madonna.